

綾中学校 学校便り

「挑戦」

「自律」

「貢献」

綾フライド

～ふるさと綾を愛し、ふるさとに誇りを持つ生徒～

2024. 9. 5

2学期スタート！

8月26日（月）から2学期が始まりました。夏休み中は、命に関わるような大きな事故・事件等なく、無事に登校してきた子どもたちとの再会をととてもうれしく思いました。保護者の方にも感謝したいと思います。

さて、7月から猛暑が続きますが、体調面はいかがでしょう。まだまだ暑い日が続くことも予想されます。どうぞお身体ご自愛ください。

8月には中体連主催の九州大会・全国大会が開催され、本校の生徒たちも熱い戦いを繰り広げました。激闘、大変お疲れ様でした。

今学期も、“挑戦”“自律”“貢献”を合い言葉に、何事にも精一杯頑張っていきましょう。

始業式生徒代表発表



選挙管理委員の紹介



先生方からの話



手洗いうがいで感染症を吹き飛ばそう！！

まだまだ暑い日が続きそうです。ただでさえ体調を崩しやすいのに加え、食べ物が傷みやすく、病原菌や衛生害虫も繁殖しやすいなど、胃腸を壊しやすい要因が多くなります。食べ物に注意したり、体力を落とさぬように適度な運動を続けたりしつつ、手洗い、うがいなどの感染症予防に十分努めましょう。

以前、こんな実験を聞いたことがあります。よく洗っていない手と公衆トイレの洋式便座からぬぐったものを細菌培養して比較した実験で、手から増殖した雑菌が便座の数倍も多かった結果が出ています。指の指紋や爪の中などには、目に見えない菌が想像以上に多いことを表しています。誰が座ったか分からない便座よりも菌の多い自分の手、そんな手を洗わずに食事ができますか？

感染予防の基本は手洗い・うがいです。基礎・基本が大切なのは学習だけではありませんね。体力、免疫力の維持・向上とともに予防にも気を付けましょう。

2学期は・・・

2学期、“挑戦”“自律”“貢献”を意識してすべてのことにチャレンジしましょう。大きな行事を控え、自分を積極的に表現する場がきます。まずは文化発表会（10/18）を綾町文化ホールで実施予定です。今年度は合唱発表に加え、各学年の総合的な学習の時間の発表、英語弁論、国語弁論も実施します。2学期前半は全校でこの大きな行事に時間をかけて取り組んでいきます。後半は、学年ごとにいろいろな活動を入れていきます。特に、3年生は進路選択の大事な時期に入っていきます。高校説明会等を実施した後、いよいよ自分の進路を選択しないといけません。最終は自分で決定すること。決まったら、受験に向けて最高の準備をしないといけません。計画的に学習も進路選択も行ってほしいと思います。もちろん1、2年生も学校の中心となり活躍してくれることと思います。